

先週末あたりから、県庁周辺の桜は満開を迎えています。

今年の桜の満開時期は、相当早くなりそうだとと言われていましたが、3月の冷え込みの影響もあって、入学式の時期にちょうどピークを迎えました。

初々しい新入生の仲間入りを歓迎しているようですね。

<目次>

◇「ヒラメ・エビ類種苗生産派遣(委託)業務」一般競争入札のご案内

---

◇「ヒラメ・エビ類種苗生産派遣(委託)業務」の一般競争入札を行います

ヒラメとエビの種苗生産業務の一般競争入札の入札公告をホームページに掲載しました。

↓

(募集終了のためホームページを閉鎖しました。)

◆申請書提出

<期日>平成19年4月12日(木曜日)午後5時30分まで

<提出先>高知県水産振興課(高知県庁西庁舎6階)まで直接持参してください。

◆入札予定

<日時>平成19年4月24日(火曜日)午前11時

<場所>高知県庁西庁舎3階南会議室

◆設計図書や仕様書の閲覧

入札の前日(4月23日)まで高知県海洋部閲覧所(西庁舎6階)で閲覧できません。

入札参加資格やその他詳細は、入札公告のホームページをご覧ください。

【お問合せ先】

高知県海洋部 水産振興課(資源内水面担当)

Tel 088-821-4829

Fax 088-821-4528

---

## ◇編集後記



### [真昼のオーディエンス]のひとつ

#### 『プレーボール』

春野陸上競技場への長女の送迎がきっかけで、高校野球にはまっています。

先週末、春季四国高校野球チャレンジ戦の準決勝と決勝戦が、県営春野球場で行われました。準決勝の第一試合は、あいにくの雨でしたが、一塁側内野席に傘をかざして陣取りました。

「今日は試合を行います」

という場内アナウンスを信じて、じっと待つこと2時間、待望のプレーボールのサイレンが鳴りました。

翌日の決勝戦は、まずまずの好天の中、高知vs明徳の強豪校同士の一戦です。いつもの一塁側内野席のポールポジションで観戦しました。

プレーボールがかかると、選手たちの緊張と気迫がひしひしと伝わってきます。

ゲームは、日ごろ切磋琢磨した力と技をフルにぶつけあう球児の白熱のプレイで、点差以上に熱のこもった勝負が展開されました。

ピンチでは、ベンチから、内外野から、投手に激励が飛び、投手も「よっしゃー」と熱く応えます。高校野球ならではの感動のシーンが続きます。

夏の甲子園をかけたプレーボールが今から楽しみです。